

HÔPITAUX

Le nombre des hôpitaux de Montréal est considérable, quoique ne répondant pas encore entièrement aux besoins² de la population. Nous les énumérons ci-après :

Hôpitaux catholiques :

L'Hôpital Général (rue Guy) ; l'Hôpital Notre-Dame (rue Notre-Dame Est) ; l'Hôpital Saint-Paul (rue Sherbrooke Est) ; l'Hôtel-Dieu (avenue des Pins) ; l'Hôpital Saint-Jean-de-Dieu (la Longue-Pointe) ; l'Hôpital Sainte-Justine (Avenue Delormier) ; l'Hôpital des Incurables (Notre-Dame-de-Grâce) ; l'Hôpital de la Maternité (rue Dorchester).

Hôpitaux protestants :

Montreal General Hospital (rue Dorchester) ; Royal Victoria Hospital (avenue des Pins) ; Western Hospital (rue Dorchester Ouest) ; Samaritan Hospital for Women (rue Dorchester) ; Protestant Hospital for the Insane (Verdun) ; Homeopathie Hospital (avenue du Collège McGill) ; Montreal Foundling and Baby Hospital (avenue Argyle) ; Montreal Maternity Hospital (rue Saint-Urbain) ; Alexandra Hospital (Pointe Saint-Charles) ; Women's Hospital (rue Sainte-Catherine Ouest).

Il existe, en outre, un grand nombre d'asiles, de refuges et d'autres institutions, où toutes les misères humaines trouvent des soins appropriés. L'énumération en serait trop longue.